

Madame Morreale,

Suite aux nombreuses démarches vers les politiques, suite également aux réponses qui justifie que l'Aviq a raison..., je vous fais part une dernière fois de nos demandes pour nos enfants autistes qui sont accueillis au Corto.

Sachez également que mon courrier ainsi que votre réponse OU non réponse sera diffusée pour les gens comprennent qui prends la peine de soucier de la maltraitance psychologique de nos enfants et qui s'en moquent !

Nous parents continuons à être solidaire et à défendre au mieux une institution UNIQUE qui est une deuxième famille pour nos enfants le Corto ASBL

Malgré les refus de l'Aviq pour des accords, aucune aide non plus pour la réparation du toit, pour le jardin sensoriel, tous sont fait par des dons car l'esprit familiale, la façon de faire dérange l'Aviq et donc elle refuse tout !

Pourquoi les enfants NON VERBAUX du Corto non pas de tablettes fournies ???

Les écoles communales y ont droit ... pourtant là-bas les enfants savent s'exprimer par la parole ...

Non nous nos enfants apprennent malgré tous grâce au PERSONNELS PLURIDISCIPLINAIRES avec des pictogrammes, avec le personnel encadrant qui cherche la moindre grimace, le moindre sourire, la moindre expression faciale de nos enfants pour réussir à les comprennent.

Le personnel prend le temps pour chaque enfant, il n'y a pas de pointage, de je n'ai pas le temps...

Le moindre souci on a au téléphone la personne dont ont à besoin, si besoin une réunion est organisée au désir des parents et j en passe énormément.

Nous pouvons joindre le directeur si besoin et ce en dehors des heures du CORTO ! Quand on voit le nouveau directeur du CRF du GHDC qui sur 2h de réunion ne nous a pas parler une seul fois ...

Le directeur du GHDC qui n'avait encore jamais vu l'endroit lors de la réunion mais nous rassure qu'il est fait pour convenir au besoin des enfants avec des troubles autistiques...mais ne prends pas pour autant la peine d'avoir vérifier.

Quand on nous dit votre enfant aura un programme intensif...

Votre enfant ne sera pas au CRF du GHDC à temps pleins comme au CORTO ... il ira peut-être un ou deux jours par semaine en école spécialisée, ou dans un autre centre, ou ... ailleurs ?

NOUS DEVONS ÊTRE RASSURÉS ?

Alors que justement nous nous battons à dire que le moindre changement peut faire reculer nos enfants et certains beaucoup plus que d'autre !

Comment une psychiatre directrice d'un centre du GHDC peut acquiescer que nos enfants ne vont pas subir ?

Fin mars 2024 nos enfants verront le nouvel établissement qui n'est à ce jour pas fini, qui n'a à ce jour aucuns personnels mais accueillera nos enfants le 15 avril ...

Quand on nous fait du CHANTAGE à nous dire que nous devons AU PLUS VITE donner l'accès au dossier médicaux de nos enfants, AU PLUS VITE avant fin mars signer que nos enfants iront dans ce Nouveau Centre...

Parce que sinon le GHDC prendra d'autres enfants et SI le Corto ferme nos enfants n'auront plus rien ... !

Il est évident que la plupart des parents ne seront pas garder leur enfant à la maison !

Chaque parent à affronté énormément pour trouver ENFIN un centre adapté pour leur enfant.

Combien ont été en école spécialisée où certains sont passé par des centre du GHDC et non pas eu l'aide suffisante ou adaptées aux troubles de leurs enfant.

Et CASI tous les gens haut placé trouve cela normal ?

Donc la journée du vendredi 13 avril 2024 nos enfants seront au Corto dans un établissement de bienveillance et de confiance et le lundi 15 avril 2024 matin iront sereinement au nouveau CRF du GHDC ?

Personne avec le pouvoir de décisions ne trouve cela maltraitant pour nos enfants ?

Le droit de nos enfants autistes n'existe pas ?

Peut être que s'ils étaient verbaux ils pourraient eux même vous SUPPLIER de ne pas fermer leurs établissements.

Mais malheureusement ils ne peuvent pas, d'ailleurs personne n'a eu le minimum de respect pour eux d'aller constater à quel point ils sont bien au Corto, PERSONNE !

Alors prendre des décisions aussi importantes sans se soucier de nos enfants !

Pourquoi Monsieur Clersy est le seul à avoir osé prendre la défense non pas du Corto mais de nos enfants ?

Le reste des politiques sont ils tous corrompus ?

Non t-ils pas d'enfants ?

Non t-ils pas un minimum de bienveillance et surtout d'intelligence pour se rendre compte que c est de la maltraitance sur enfants handicapés !

Aucun pédopsychiatre n'ose dire l'impact qu'il y aura d'office sur nos enfants ! Pourquoi ???

Depuis quand l'Aviq a pris pleins pouvoir ? Pour nous parents c est clairement cela !!!

Le bien être de nos enfants ce n'est pas grave en faite, au pire ils seront hospitalisés par le GHDC cela fera encore plus d'argent ...

Sachant que le GHDC a pour objectif d'ouvrir encore plusieurs CRF ... pour le bien être de qui ? Des enfants souffrant d'un handicap ou de leur portefeuille ?????

Nous continuons, nous attendons **la décision du CONSEIL D'ÉTAT** dans les jours avenir.

Le 29 mars la décision du tribunal du travail ... Décision de peut être suspendre la fermeture et faire la clarté de l'histoire ? ou mieux encore peut-être l'annulation ? 🙏.

Mais évidemment nous devons choisir avant cette date car SINON d'autre enfants seront pris au CRF...

Certains parents prendront le risque vu que nous croyons au Corto mais les personnes qui prendrons la décision ne vont pas s'entretenir avec nous, s'ils prennent la mauvaise décision ? Si eux aussi ne se rendent pas compte que quelques chose cloche... que du jour au lendemain le centre de nos enfants est devenu pour l'Aviq du gardiennage...

Sur base de quoi de tel mots peuvent sortir ? Alors que chaque jour nous avons contact avec le personnel du centre, chaque jour nos enfants vont avec le sourire ou de bonne volonté vers ses personnes à nos yeux très qualifiée !

Nous voyons l'ÉVOLUTION de nos enfants, nous nous sentons écouté, pris en considération et surtout nous ressentons qu'au Corto Ils RESPECTENT NOS ENFANTS !

Nous devons nous battre pour le prouver alors qu'ils n'ont même pas à être attaqué !

C est le monde à l'envers...

Peut être certaines personnes de l'Aviq on de malveillance envers la direction du Corto ? Cela ressemble à beaucoup d'attaques GRATUITES alors que je pense que notre pays, nos villes sont en manques énorme de places pour les enfants avec des troubles autistiques ou autres.

Pourquoi s'acharner à ce point ? Et sur 3 mois ! Alors que je le répète encore il y a MINIMUM 1 an de préparation pour un enfant partir du Corto vers une école avec inclusion, une école spécialisée, un centre adapté, etc et là le lundi matin nos enfants devraient être confié les yeux fermés à ce centre et tout vas se passer merveilleusement bien ?

Ils passeront une merveilleuse première journée, avec du personnel SUPER qualifié, avec des méthodes RÉVOLUTIONNAIRE ...

Vous y croyez ?????? Personne ne comprend que c'est de la poudre aux yeux ?

J'espère vraiment que certains vont agir !

En tout cas je dis MERCI à monsieur Clersy d'être venu nous rencontrer, de nous avoir promis veillez au bien être de nos enfant et d'avoir pris la peine de parler d'eux et de leurs bien être.

J'espère que d'autre personnes politiques suivront, parce que dire je n'ai pas le pouvoir de ... c est facile.

Je n'ai aucun pouvoir en tant que maman, ma seule force est de faire le maximum pour mes enfants et pourtant je dis MA FAÇON DE RESSENTIR comme tous politiques pourraient le faire.

Si vous fermez les yeux vous allez laisser DÉTRUIRE Psychologiquement nos enfants à nier l'évidence qu'ils sont très bien au Corto, nos enfants sont peut-être non-verbaux mais ils ont, il me semble DES DROITS comme tout autre enfant en Belgique !

On parle de soi-disant gardiennage au CORTO mais il faudrait parler plutôt de comment cela se passe dans les structures pour enfants handicapés du GHDC (témoignages à l appuis !).

Désolée le côté inhumain ne conviendra pas à mon fils ni à d'autres enfants du Corto !

Nous allons défendre le Corto pour défendre LE DROIT DE NOS ENFANTS, ainsi que celui du personnel et la direction du Corto que l'Aviq attaque sans aucune raison VALABLE ou via des INEPTIES !

Par contre pouvez-vous me rappeler à quoi servent les ministres et politiciens de notre pays s'ils ne savent pas aider lorsque que cela est nécessaire ?

Je suis profondément déçue et triste !

Bien à vous

Mélanie BAUDOUL

(Maman d'un enfant autiste à qui on essaye d'enlever avec malveillance son environnement SÉCURITAIRE).